

職員の新型コロナウイルス感染について

令和3年1月22日(金)、学校給食共同調理場（東部）に勤務する市職員が、新型コロナウイルス感染症に感染していることが判明しました。

当該調理場においては、前橋市保健所の調査及び指導により、配送車両及び事業所内の消毒を実施しました。新型コロナウイルス感染症予防対策を講じたうえで、1月25日（月）からの学校給食の提供に支障のないよう業務を行います。

記

1 当該職員の業務内容

学校給食東部共同調理場 給食配送業務

給食配送に当たっては、手洗い、消毒を行うとともに、マスク、手袋を着用のうえ業務に従事していました。また、当該職員は業務上、調理室への入室はありません。

2 対応状況等

新型コロナウイルス感染症対策のための日常的な消毒に加え、保健所の指導による配送車両及び事業所内の消毒を実施済みです。保健所の調査により、当該調理場の配送業務従事者に濃厚接触者6人が確認されたため、1月25日（月）からの業務には代替りの職員を配置し、通常どおり給食の提供を行います。

なお、今回の感染者は、1月22日（金）に発表した感染者（市内502例目）とは別の調理場に勤務しており、当該職員同士の接触はありません。

本件に関するお問い合わせ先

教育委員会事務局総務課 学校給食係

電話 直通 / 027-898-5809